



Zeugnisübergabe an Pflanzentechnologiemeister

Staatssekretär Gert Zender: „Gut ausgebildete Fachkräfte bilden die Grundlage für die Leistungsfähigkeit unserer Landwirtschaft.“

Quedlinburg. Sachsen-Anhalts **Staatssekretär für Landwirtschaft und Forsten, Gert Zender**, hat heute die Zeugnisse an die Absolventinnen und Absolventen des ersten bundesweiten Prüfungsverfahrens zum Pflanzentechnologiemeister übergeben. Bei der Fortbildung handelt es sich um einen neuen Bildungsabschluss im Bereich der Pflanze.

17 Pflanzentechnologiemeisterinnen und -meister zwischen 25 und 44 Jahren werden künftig die Landwirtschaft bei der Bewältigung von Klimawandel und Trockenheit unterstützen. „Die Züchtung klimaresilienter Kulturpflanzen ist angesichts des Klimawandels ein zentraler Baustein für eine ertragreiche Landwirtschaft“, würdigte Gert Zender die Bedeutung des Fortbildungsabschlusses. „Gut ausgebildete Fachkräfte bilden die Grundlage für die Leistungsfähigkeit unserer Landwirtschaft. Dieses Bildungsangebot wird die Landwirtschaft in Sachsen-Anhalt weiter voranbringen und zukunftsfest aufstellen.“

Der Vorbereitungslehrgang zum Pflanzentechnologiemeister und zur Pflanzentechnologiemeisterin wurde 2019 vom Bundesverband Deutscher Pflanzenzüchter e. V. (BDP) in Kooperation mit dem Landesverwaltungsamt Sachsen-Anhalt und dem Ländlichen Erwachsenenbildung e. V. ins Leben gerufen. Im Rahmen der Fortbildung wird zudem die Ausbildereignungsprüfung abgelegt.